



Liebe Kinder!

Wer von euch läuft gern Schlittschuh?

Und findet es toll, vom Herbst bis zum Frühjahr auf den Kufen über das Eis zu flitzen!

Wir von der Eiskunstabteilung laden euch hiermit ein, uns beim Training auf der Oetker-Eisbahn zu besuchen.

In den Kinderkursen zeigen wir euch, wie viel Freude das Eislaufen macht, wenn du schon ohne fremde Hilfe auf dem Eis ein paar Schritte machen kannst.

Die Kinderkurse finden immer montags in der Zeit von 16.30 bis 17.30 Uhr und freitags in der Zeit von 17.15 Uhr bis 18.15 Uhr statt.

Wenn du zum ersten Mal Schlittschuhe anziehst, komm montags von 16.30 bis 17.30 Uhr zu der Lauflehre der Eishockeyabteilung. Da lernst du deine ersten Schritte auf dem Eis. Wenn du es dann kannst, warten wir auf dich im Kinderkurs der Eiskunstlaufabteilung.

Die Anmeldung zu den Kinderkursen erfolgt bei Tatjana Wurz unter der Tel.nr.: 0176/45957140 werktags zwischen 18 und 20 Uhr oder per Email: twurz@arcor.de

Zu der Lauflehre kannst du ohne Anmeldung kommen.

Zur Bekleidung sei zu bemerken:

Es sollte eine winterliche Sportbekleidung sein.

Keine langen Röcke, Hosen mit weitem Schlag oder extrem dicke Mäntel/Jacken.

Bewegungsfreiheit sollte gegeben sein!

Handschuhe sind ein Muss!

Wer einen Helm tragen möchte, kann sich einen Fahrradhelm mitbringen.

Bis bald!